





COMUNICADO MAIL MALICIOSO

Santiago, 06 de marzo de 2024

Estimadas familias, ¡Viva Jesús!

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, compartimos información y sugerencias referente al mensaje malicioso que ha llegado a algunos correos institucionales que están bajo el dominio @escuelablascanas.cl

En aquellos correos institucionales donde llegó un mensaje solicitando dinero por alguna situación particular o informando que su buzón de correos recibidos está lleno, solicitamos lo siguiente:

- 1. No dar click a los links que se encuentran en el mensaje.
- 2. Eliminar el mensaje.
- 3. Para mayor seguridad, sugerimos cambiar la contraseña.

Fraternalmente,

Equipo de Gestión
Escuela Básica Blas Cañas